



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

23. Juli 2014

Ältere Menschen, Rathaus, Sicherheit und Ordnung, Gesellschaft & Soziales, Homepage,
Kinder & Jugend, Veranstaltungen, Verkehr

Deeskalationstraining – neue Termine für das zweite Halbjahr 2014

Beim Projekt „Zivilcourage Ja! Aber wie?“ lernen Interessierte im Rahmen eines Deeskalationstrainings, wie sie zum Beispiel in brenzligen Situationen im Öffentlichen Personennahverkehr (ÖPNV) Öffentlichkeit schaffen und der potenziellen Bedrohung entkommen können. Aufgrund der positiven Resonanz wird die kostenlose Veranstaltungsreihe auch im zweiten Halbjahr 2014 fortgesetzt.

Das Projekt wurde von dem Polizeipräsidium Westhessen, der Landeshauptstadt Wiesbaden, der Staatsanwaltschaft Wiesbaden und ESWE Verkehr ins Leben gerufen, um besser helfen und Menschen Handlungsanleitungen bei bedrohlichen Situationen im ÖPNV geben zu können. Dabei geht es nicht um Selbstverteidigung, sondern die Teilnehmer üben und erlernen Handlungsfertigkeiten, die ihnen dabei helfen sollen, andere Personen aus Konfliktsituationen zu befreien.

Die erste Veranstaltung fand am 10. September 2011 statt und war binnen kürzester Zeit ausgebucht. Eine der Teilnehmerinnen sagte: „Mir hat das Seminar sehr viel Spaß gemacht, vor allem aber hat es mir gezeigt, welche Möglichkeiten ich auch alleine habe, anderen Menschen in brenzligen Situationen helfend zur Seite zu stehen.“

Zu folgenden Terminen können sich Interessierte unter der Telefonnummer 0611 3451621 (tagsüber) oder per E-Mail an zivilcourage.ppwh@polizei.hessen.de anmelden.

Samstag, 26. Juli, Ortsverwaltung Bierstadt, Poststraße 11a, Bierstadt (14 bis 18 Uhr)

Samstag, 9. August, Fünftes Polizeirevier, Rathausstraße 63, Biebrich (14 bis 18 Uhr)

Freitag, 17. Oktober, Drittes Polizeirevier, Willy-Brandt-Allee 2 (15 bis 19 Uhr)

Samstag, 18. Oktober, Drittes Polizeirevier, Willy-Brandt-Allee 2 (15 bis 19 Uhr)

Samstag, 8. November, Kinderzentrum Wellritzhof, Wellritzstraße 21 (14 bis 18 Uhr)

Freitag, 5. Dezember, Rathaus, Schloßplatz 6, Raum 22 (15 bis 19 Uhr)

+++